Rencontre des 4^e D avec Julia MONFORT, journaliste

Que d'émotions!

Les élèves de la classe de 4^{ème} D ont participé au mois de novembre à une journée médias avec Nova Villa. Si cette journée a été tronquée à cause des grèves et réduite à une matinée, elle a été passionnante grâce à la journaliste Julia Montfort, auteure d'un très beau reportage sur l'histoire d'un migrant africain qu'elle a accueilli chez elle pendant un an.

Si elle a attendu quelques années avant de se lancer dans le journalisme, pour passer notamment un an aux Etats-Unis, elle a trouvé sa voie dans ce métier passionnant, notamment en télévision. « J'ai tenté ma chance lors du G8 en Savoie auprès de M6 et j'y ai finalement travaillé 5 ans. Comme quoi il ne faut jamais hésiter à solliciter les gens ».

Julia Montfort a souvent été « dégoûtée, apeurée » par ce qu'elle voyait en reportage notamment parle travail des enfants dans les mines d'or du Burkina Faso. « Un journaliste doit témoigner mais avec des plans dignes. Il m'est déjà arrivé de pleurer en reportage ». Elle insiste en demandant aux jeunes de varier les sources d'information. « Nous avons notre part comme citoyen pour vérifier l'info ».

Elle a finalement monté sa société de production, « Witness », qui veut dire témoin, et a créé les « Carnets de solidarité », une série de reportages sur l'accueil des migrants en France. « J'ai longtemps hésité à filmer chez moi, dans mon intimité, avec mon mari qui est caméraman. » Finalement, ce reportage « maison » est très fort et a ému les élèves. Il est visible sur internet, en tapant carnets de solidarité.

Guillaume FLATET





